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Zitat von matzelinho 

Zitat von Weggla 

Ein U-Bahnabzweig zum Stadion hätte einen sprichwörtlich "unterirdischen"
NK-Faktor von Minus irgendwas.

Das Südklinikum soll mittelfristig per Straßenbahn über die Neubaustrecke ab
Bauernfeindstraße angeschlossen werden (u. a. mit Haltestellen an der Messe
und Bertholt-Brecht-Schule/Große Straße).

Das U-Bahnzeitalter ist in Nürnberg rum. Praktisch alle geplanten Erweiterungen
scheitern am KNF (Kosten-Nutzen-Faktor) - zumindest wenn sich in der näheren Zukunft
der Schlüssel dafür nicht irgendwann mal zugunsten einer umweltverträglichen
Mobilität ändern sollte. Aber das Problem ist sowieso hausgemacht: Hätten die
Stadtväter sich in den Sechziger Jahren nach dem Gutachten von Prof. Lambert damals
für eine U-Stadtbahn entschieden (Eine Mischform aus Straßenbahn und U-Bahn) hätte
das Areal rund um das Stadion - zu dem ich auch die Arena NV, den Gedenkort
Zeppelinfeld, das Stadionbad, die Norisbank und viele andere Destinationen zähle -
dank der vielfach niedrigeren Baukosten jetzt höchstwahrscheinlich einen perfekten
Anschluss nicht nur in Richtung Innenstadt, sondern auch nach Langwasser und
Altenfurt wage ich mal zu behaupten.

Das Lambert-Gutachten für eine U-Stadtbahn hätte die heutigen Probleme eher verschärft,
denn die Fahrzeiten hätten sich um ein vielfaches verlängert. Sinnvoll wäre eher die nicht
umgesetzte Planung aus der NS-Zeit gewesen, das Stadion über die Äußere Regensburger
Straße anzubinden.

Aber auch das ist heute dank S-Bahn und Sonderbahnsteig obsolet.
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